



Kinder fordern mehr Klimaschutz-Engagement auf COP30

Klima-Bündnis überreicht Ergebnisse der Kindermeilen-Kampagne auf UNFCCC-Sekretariat

Frankfurt am Main / Bélem, 18. November 2025. Gestern hat das Klima-Bündnis die Ergebnisse seiner beliebten Kindermeilen-Kampagne an Noura Hamladji, stellvertretende Exekutivsekretärin des UNFCCC, auf der COP30 überreicht. Dabei wurde die Klima-Bündnis Delegation durch eine Gruppe aus Jugenddelegierten und indigenen Partner*innen dabei unterstützt, die gesammelten Kindermeilen sowie die Wünsche teilnehmender Kinder symbolisch an das UNFCCC Sekretariat zu übergeben. Die Kampagnenergebnisse 2025 können sich sehen lassen: Insgesamt haben rund 250.000 Kinder aus 11 Ländern fast 4 Millionen sogenannte „Grüne Meilen“ für nachhaltiges Verhalten im Alltag gesammelt.

Noura Hamladji richtete eine starke Botschaft an die Kinder, die sich an der Kampagne beteiligt hatten: [...] Ich bitte euch, macht weiter so, seid die Champions, zusammen mit euren Freunden, euren Lehrer*innen, euren Eltern, wir sind bei euch, die UN-Klimakonferenz ist auf eurer Seite und wir brauchen euch. Ihr leistet fantastische Arbeit, vielen Dank und liebe Grüße an euch alle, macht's gut!"

„Es ist unglaublich motivierend zu sehen, wie Kinder aus ganz Europa Jahr für Jahr an der Kindermeilen-Kampagne teilnehmen. Besonders inspirierend ist zu sehen, wie sie sich engagieren. Während Erwachsene Klimaschutz oft als Herausforderung betrachten, gehen Kinder pragmatisch und positiv an die Sache heran – für sie ist es ein Versprechen. Wir können so viel von ihnen lernen“, kommentiert Andreas Wolter, Vorstandsvorsitzender des Klima-Bündnis und Ratsmitglied der Stadt Köln.

Bereits seit 2002 bietet das Klima-Bündnis die Kindermeilen-Kampagne als niedrigschwelliges Angebot für Kommunen und Bildungseinrichtungen an. Das Ziel ist es durch das Sammeln von Grünen Meilen, Kindern auf spielerische Art und Weise die Themen Nachhaltigkeit und Klimaschutz näher zu bringen, klimafreundliche Verhaltensweisen aufzuzeigen und Kindern eine Stimme auf politischer Ebene zu geben. In den letzten zwei Jahrzehnten hat die Kampagne weit über 3,5 Millionen Kinder aus 42 Ländern erreicht.

WEITERE INFORMATIONEN

- [Bildmaterial aus Bélem](#)
- [Videobotschaft von Noura Hamladji, stellvertretende Exekutivsekretärin des UNFCCC](#)
- [Ergebnisse der Kindermeilen-Kampagne 2025](#)
- [Webseite der Kindermeilen-Kampagne](#)

Kontakte

Sarah Mekjian

Leiterin Kommunikation, Klima-Bündnis

+49 69 7171 39 -20 | communications@klimabuendnis.org

Claudia Schury

Kindermeilen Kampagnenmanagerin, Klima-Bündnis

+49 69 7171 39 -22 | c.schury@klimabuendnis.org

DIE KINDERMEILEN-KAMPAGNE

Seit 2002 unterstützt die Kindermeilen-Kampagne europaweit Kinder darin, etwas über den Einfluss ihres täglichen Lebens auf das Klima zu lernen und ermutigt sie Vorbild für ihre Familien sowie für Klimapolitiker*innen zu sein. Die Kinder sammeln mindestens eine Woche lang sogenannte "Grüne Meilen" für jeden zu Fuß, mit dem Fahrrad oder öffentlichen Verkehrsmitteln zurückgelegten Weg sowie für weitere umweltfreundliche Aktionen wie zum Beispiel regionale Ernährung. Die Grünen Meilen werden den Teilnehmer*innen und Politiker*innen der jährlichen UN-Klimakonferenzen präsentiert. kindermeilen.de

DAS KLIMA-BÜNDNIS

Seit mehr als 30 Jahren arbeiten Mitgliedskommunen des Klima-Bündnis partnerschaftlich mit indigenen Völkern der Regenwälder gemeinsam für das Weltklima. Mit über 2.000 Mitgliedern aus mehr als 25 Ländern ist das Klima-Bündnis das größte Städtenetzwerk Europas, das sich für einen umfassenden und gerechten Klimaschutz einsetzt. Da sich unser Lebensstil direkt auf besonders bedrohte Völker und Orte dieser Erde auswirkt, verbindet das Klima-Bündnis lokales Handeln mit globaler Verantwortung. klimabuendnis.org